

## Kapolsek Gempol Kopol Rynaldi Nurwan.,S.H.,M.H pimpin langsung kegiatan monitoring dan pengamanan KHOTIMIN ALFIYAH IBNU MALIK & AL QUR'AN PONPES KHAS KEMPEK 2025.

Panji Rahitno - [CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID](http://CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID)

Feb 22, 2025 - 14:02



Cirebon - Siang ini, sabtu (22/02/2025) berada di Kompleks Pesantren Khas Kempek Cirebon, seluruh Wali Santri dapat undangan dari Majelis Tasyakur Khotmil Quran dan Khataman Alfiyah Ibnu Malik serta Juz'ama tahun 2025. Wali

santri yang anaknya sudah lulus bacaan juzama, alquran atau nadzom alfiyah diminta menyaksikan anaknya yang sedang mengikuti prosesi khataman tersebut. Bhabinkamtibmas Desa Kempek Aipda Suharto.,S.H. selaku pembina Desa selalu melekat dalam kegiatan Khotimin Alfiyah Ibnu Malik dan Al Qur'an di Ponpes Khas Kempek Tahun 2025, Pondok pesantren Khas Kempek termasuk Desa Kempek Kecamatan Gempol Kabupaten Cirebon. Adapun yang hadir dalam acara Khotimin Alfiyah Ibnu Malik dan Al Qur'an di Ponpes Khas Kempek yakni Pendiri Ponpes Khas Kempek Prof. KH. SA'ID AQIEL SIRAJ. MA., Pengasuh Ponpes Khas Kempek KH. MUSTOFA AQIEL SIROJ., Wali santri maupun peserta Khotimin Alfiyah IBNU MALIK & QUR'AN sebanyak ± 1000. Para pedagang sepertinya memanfaatkan moment tasyukuran alfiyah, alquran dan juzama dengan alasan, pasti rame pengunjungnya, kedua pasti laku produk yang ditawarkan, ketiga banyak teman pedagang lain yang berjualan, jadi merasa tidak sepi dan ini bagian dadi ikhtiar berusaha mengais rejeki. Selama dalam perjalanan menuju lokasi, para walisantri beserta rombongan akan melihat kanan kiri banyak pedagang kaki lima berjualan, mereka mengais rejeki saat ada kegiatan ini, baik itu penjual mainan, penjual bakso, es dawet, sosis, hingga pedagang baju ataupun buah pun tersedia. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni.,S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Gempol Kumpul Rynaldi Nurwan.,S.H.,M.H sedah selayaknya pihak Kepolisian bersama TNI bersinergi untuk melakukan pengamanan dalam kegiatan tersebut dengan harapan tercipta situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif.